

Home » Posts tagged 'ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS'

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Carlos Carnicer clausura la Conferencia Anual de la Abogacía Española 2014**  
 11 diciembre, 2014 / Destacado, Lawyerpress  
 El presidente de la Abogacía Española aboga por un mundo mejor recordando a las mujeres históricas, los migrantes excluidos y los inmigrantes. Carnicer no perdió la oportunidad de trasladar al presidente del Tribunal Constitucional sobre la lección de la Ley de Títulos para los ciudadanos.

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Aurelio Gazzera, Premio Personas**  
 11 diciembre, 2014 / Destacado, Lawyerpress  
 El segundo premio en la categoría de "Personas" recayó en el padre Aurelio Gazzera, inmigrante camello en Riccione (República Costarricense), que recibió el premio de manos del presidente del Tribunal Constitucional, Francisco Pérez de los Cobos. Emocionado, leyó su discurso en español, a pesar de no dominar nuestro idioma, y dio las gracias porque "este premio me permite poner en evidencia una crisis olvidada de un país olvidado, Centroamérica. Una crisis que dura ya dos años, y que ha causado [...]".

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Juan José Aguirre, Premio Personas**

**Noticias**  
 Tames Duque afirma la falta de la FGE: actualizando motivos personales que los operadores jurídicos quieren que actúe  
 Diarrea mayúscula en la carrera fiscal cuando a primera hora de la mañana hacen  
 La Abogacía Catalana reclama a Cataluña una ley de segunda oportunidad  
 El Consejo de Abogacía Catalana ha propuesto al ministro de Justicia, Rafael  
 La derogación de las faltas en el nuevo código penal  
 Juan María Galán Chillon: La reforma del código penal que se resdivercha nos a

**Tirant lo Blanch**



La actualidad de la comunidad... ESPECIAL CONFERENCIA A...

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Juan José Aguirre, Premio Personas**  
 11 diciembre, 2014 / Destacado, Lawyerpress  
 El premio en la categoría de personas fue este año compartido por dos misioneros destacados en la República Costarricense. El primero es el abogado Juan José Aguirre, misionero colombiano y obispo de Bangassou, que lleva desde hace más de 30 años luchando por mejorar la vida de las personas de esta región olvidada del mundo. Aguirre no pudo estar presente en la ceremonia de entrega, pero sí dejó un mensaje grabado en el que agradecía el premio. [...]

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Ciudad Escuela de los Muchachos, Premio Institución**  
 11 diciembre, 2014 / Destacado, Lawyerpress  
 El Premio en la categoría de Institución recayó este año en la Ciudad Escuela de los Muchachos, un proyecto puesto en marcha más de 40 años atrás por el arquitecto Alberto Muñoz, que hoy en día sigue siendo su cabeza visible. La CEMU educa de forma integral a niños que viven en la Ciudad Escolar, formando ciudadanos en democracia, y dándoles un futuro que en muchos casos se les ha sido robado. El encargado de recoger el premio fue Adolfo [...]

**ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Henrique Cymerman, Premio Medios de**

**tirant lo blanch**  
 UN PUNTO DE VISTA DIFERENTE  
 Coboca todos los productos y servicios de Tirant lo Blanch. Calidad, Servicio y Precio.

**Nube de etiquetas**  
 ALIA Antonio Pedrajas Gastes Aulia Laboral Carlos Carnicer Carmen Pérez Andueza CERMÍ coge Congreso Consejo General del Notariado Cambio de Mujeres Justicias Consejo de Verano Destacado Entrevista ERADE ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACIA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS Francisco Javier Lara GEMME ICAM ICAY José Lihnera Forteza José Manuel García Collantes Laboral Lawyerpress Manuel López Parafías Mediación Notariado Quié Ruica



---

# ESPECIAL CONFERENCIA ANUAL DE LA ABOGACÍA 2014. LOS DERECHOS HUMANOS. Juan José Aguirre, Premio Personas

---

original

El premio en la categoría de personas fue este año compartido por dos misioneros destinados en la República Centroafricana. El primero en entregarse fue el otorgado a Juan José Aguirre, misionero colombiano y obispo de Bangassou, que lleva desde hace más de 30 años luchando por mejorar la vida de las personas de esta región olvidada del mundo. Aguirre no pudo estar presente en la ceremonia de entrega, pero sí dejó un mensaje grabado en el que agradecía el premio, [...]

«12